

Terrassenkonzerte beim Wochenmarkt

Radstadt. Ein kräftiges musikalisches Lebenszeichen und eine außergewöhnliche Konzertidee gibt es an den kommenden drei Freitagen am Wochenmarkt in Radstadt: „Solidarität mit den Musikern und Künstlern ist in Zeiten wie diesen sehr wichtig“, betont Elisabeth Schneider vom Kulturkreis Das Zentrum in Radstadt. Sie hat deshalb Ensemble-Mitglieder der Philharmonie Salzburg nach Radstadt eingeladen: „Sie kommen zu uns und

spielen Straßenmusik auf höchstem Niveau“, freut sich Schneider. Jeweils von 10-11 Uhr spielen die Musiker bei jedem Wetter auf der Terrasse des Hotels Post.

„Kulturelle Angebote sind ein wichtiger Teil unseres sozialen Lebens und ermöglichen einen großen Schritt zur Rückkehr in die Normalität. Sie werden uns mit einem spannenden musikalischen Programm überraschen.“

Termine: Freitag, 12., 19. & 26. Juni 10-11 Uhr.



Radstadt freut sich auf hochkarätige „Straßenmusik“.

BILD: ERIKA MAYER